

Dirigente partidista azerbaiyano recibe a embajador cubano



Encuentro de Tahir Budagov y Carlos Valdés.

Bakú, 17 abr (RHC) El vicepresidente y jefe de la Oficina Central del Partido Nuevo Azerbaiyán (YAP por sus siglas en azerbaiyano), Tahir Budagov, recibió hoy en Bakú al embajador de Cuba en la nación caucásica, Carlos Valdés.

En el encuentro, ambas partes confirmaron que las relaciones entre ambos países, basadas en la amistad sincera y la cooperación mutuamente beneficiosa, se han desarrollado con éxito.

Según comentó este miércoles el diplomático de la nación caribeña a Prensa Latina en el encuentro con el dirigente se constató que existe un potencial importante para ampliar las relaciones en los campos económico, comercial, cultural, médico, educativo, turístico y otros, y que los dos países están muy interesados en profundizar las relaciones multifacéticas.

Tanto Azerbaiyán como Cuba aplican una política independiente basada en los intereses nacionales y las normas jurídicas internacionales, coincidieron los interlocutores.

La cooperación entre Azerbaiyán y Cuba en las organizaciones internacionales, incluidas la ONU y el Movimiento de Países No Alineados, es de gran importancia tanto en términos del desarrollo de las relaciones bilaterales como de la protección de los intereses nacionales de ambos países.

Budagov observó que Azerbaiyán siempre ha votado a favor de los proyectos de resolución discutidos en la Asamblea General de la ONU sobre la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba.

El vicepresidente del YAP afirmó también que Bakú fue el único país en el espacio postsoviético que apoyó tal resolución durante el 48 período de sesiones de la Asamblea General de la ONU en 1993. “Estos hechos son un claro indicador de la actitud amistosa de Azerbaiyán hacia Cuba”, añadió.

Por su parte, Valdés habló de la importancia que para Cuba tiene la región del Cáucaso Sur, especialmente Azerbaiyán, y destacó que el apoyo inequívoco mostrado hacia su país en las discusiones sobre el bloqueo a nivel de las Naciones Unidas fue recibido con gratitud en su país.

El diplomático cubano igualmente refirió que en el encuentro también se destacó el papel de los partidos gobernantes de los dos países, el Nuevo Azerbaiyán y el Partido Comunista de Cuba (PCC) en el futuro desarrollo de las relaciones Azerbaiyán-Cuba.

Se afirmó que las relaciones amistosas entre estados y pueblos forman una base favorable para el establecimiento y desarrollo de relaciones entre el YAP y el PCC. En este contexto, se destacó la importancia de las visitas mutuas para el intercambio de ideas y experiencias y la profundización de la cooperación.

Durante el diálogo entre Budagov y Valdés se llegó al acuerdo de celebrar una reunión virtual entre ambas fuerzas políticas gobernantes en un futuro próximo y se intercambiaron puntos de vista sobre las perspectivas de firmar un acuerdo de cooperación interpartidista. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352424-dirigente-partidista-azerbaiyano-recibe-a-embajador-cubano>



Radio Habana Cuba